
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 

 
SOLICITA PINTURA DE FAIXA 50 METROS ANTES DAS 

PASSAGENS FÉRREAS E COLOCAÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO 

 

Este Vereador foi procurado por munícipes, que 

solicitaram melhor sinalização de trânsito próximas as passagens férreas existentes em 

nosso Município, como pintura de faixa 50 metros antes da passagem férrea e 

colocação de placas grandes, de boa visibilidade, para uma melhor segurança. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, 

que proceda a pintura de faixa 50 metros antes das passagens férreas, bem como a 

colocação de placas grandes, de boa visibilidade, para uma melhor segurança. 

 

                                                              SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2013. 

 

 

         BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 
                                    Vereador – PSC  
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